

Peduli UMKM, Serka Hendra Beri Motivasi dan Semangat Para Pelaku

Kusdiyono - ACEHTIMUR.XPRESS.CO.ID

Feb 4, 2022 - 18:38



Langsa - Selama Pandemi Covid-19 berlangsung banyak dampak yang ditimbulkan tidak hanya dari sektor kesehatan saja, melainkan dari sektor ekonomi juga sangat terasa terutama bagi para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM).

Langsa - Selama Pandemi Covid-19 berlangsung banyak dampak yang ditimbulkan tidak hanya dari sektor kesehatan saja, melainkan dari sektor

ekonomi juga sangat terasa terutama bagi para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM).

Oleh sebab itu, dalam upaya untuk meningkatkan kembali perekonomian masyarakat di tengah pandemi Covid-19 sekarang ini, Babinsa Koramil 02/Langsa Kodim 0104/Aceh Timur Serka Hendra Kurniawan mengunjungi salah satu pelaku (UMKM) di wilayah binaan, Jum'at (04-01-2022).

Salah satu pelaku usaha yang didatangi oleh Babinsa yaitu pengolahan kerupuk milik Bapak Agus warga Gampong Teungoh, Kecamatan Langsa Kota, Kota Langsa.

“Ditengah masa pandemi covid-19 saya berharap usaha mikro kecil dan menengah pembuatan kerupuk rambak milik bapak Sugiono ini agar terus berusaha bangkit dari kesulitan ekonomi seperti saat ini dengan semangat bekerja kita pasti bisa,” ucap Serka Hendra.

Di sela kegiatannya tersebut Babinsa Gampong Teungoh juga membantu proses penyusunan kerupuk-kerupuk yang sudah siap untuk dipasarkan.

“Sudah pasti dengan kondisi pandemi seperti saat ini penghasilan para pelaku UMKM akan menurun, sebab itulah saya berikan motivasi dan semangat agar pelaku UMKM kerupuk rambak ini bisa bertahan,” tambah Babinsa.

Sementara Danramil 02/Lgs Kapten Inf Sukanto mengatakan bahwa kedatangan Babinsa nya tersebut sebagai bentuk kepedulian terhadap pelaku UMKM dalam menghadapi kondisi seperti sekarang ini dengan memberikan motivasi dan semangat agar bisa lebih mengoptimalkan hasil usahanya.

Ia menuturkan, bahwa sebagai Babinsa, kegiatan ini merupakan rutinitas yang dilaksanakan di wilayah binaan untuk mengetahui berbagai perkembangan situasi sekaligus membantu mencari solusi apabila terjadi suatu permasalahan.

“Kehadiran para Babinsa itu, diharapkan bisa membantu mencari solusi bila ada suatu masalah di lingkungan masyarakat,” pungkasnya.